

KIM

Jelang Berangkat Ada yang Meninggal Dunia, Total Jemaah Calon Haji Tanah Datar 110 Orang

Afrizal - TANAHDATAR.KIM.WEB.ID

Jun 5, 2022 - 14:39



Batusangkar, – Jemaah Calon Haji (JCH) 1443 Hijriah/2022 Masehi asal Kabupaten Tanah Datar yang sedianya berangkat sebanyak 111 orang kembali berkurang 1 orang, dikarenakan meninggal dunia sebelum keberangkatan.

“Sebanyak 111 orang Jemaah Calon Haji yang diberangkatkan tahun 2022 merupakan kuota atau jatah tahun 2020, namun hari ini berkurang 1 orang karena meninggal dunia,” kata Kepala Kantor Kementerian Agama (Kakan Kemenag) Tanah Datar Syahrul, pada acara pelepasan jemaah calon haji di Indojolito Batusangkar, Sabtu (4/6/2022).

Ia menyebutkan, kuota untuk Tanah Datar tahun 2022 sebenarnya sebanyak 281 orang. Namun karena aturan dari Pemerintah Arab Saudi terjadi pemangkasan setengah kuota, akhirnya yang menyatakan siap berangkat 116 orang.

“Dari 116 orang yang tadinya menyatakan siap, akhirnya menjadi 110 jemaah saja, karena ada yang mengundurkan diri karena tidak mau divaksin, ada usia lebih 65 tahun sehingga pasangannya juga tidak jadi berangkat walau usia masih 64 tahun dan seorang meninggal dunia beberapa hari lalu,” ujar Syahrul.

Sementara itu Wakil Bupati (Wabup) Tanah Datar Richi Aprian saat melepas Jemaah Calon Haji ke Tanah Suci di Indojolito, berpesan agar jemaah menjaga kesehatan, karena selama 40 hari ke depan akan melaksanakan dan menjalankan ibadah haji yang membutuhkan ketahanan fisik dan kondisi prima.

“Jaga kesehatan, godaan di sekitaran lingkungan Masjidilharam sangat luar biasa. Mal menjual oleh-oleh banyak, jangan hiraukan karena di Indonesia barang-barang itu ada. Jadi fokus saja beribadah untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT,” pesannya.

Richi menyatakan, kunci ibadah adalah niat dan percaya jika kita adalah tamu Allah SWT di Tanah Suci yang menjadi orang-orang terpilih dari sekian banyak masyarakat di Indonesia dan Tanah Datar khususnya.

“Bapak dan Ibu yang kami lepas dengan hati suci merupakan orang terpilih dan beruntung untuk bisa beribadah ke Tanah Suci. Kami, Pemerintah Daerah menyampaikan selamat semoga sepulang nanti menjadi haji mabrur, doakan kami dan titip doa juga untuk Kabupaten Tanah Datar tercinta,” ungkapnya.

Rombongan Jemaah Clon Haji yang dilepas hari ini dari Batusangkar akan menginap dan istirahat semalam di Padang. Besok akan terbang langsung ke Tanah Suci bergabung dalam kloter 2 Jemaah Calon Haji Sumatra Barat (Sumbar). (**)